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PUEBLO EN LA CALLE, PUEBLO MOVILIZADO 
EN DEFENSA DE LA PATRIA

COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO NICOLÁS MADURO

37 movilizaciones locales se han desarrollado en parroquias del país por parte del Psuv y 
las fuerzas revolucionarias, destacó el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, 
Nicolás Maduro, al detallar que a la fecha un total de 1.694.403 personas han participado en 
las marchas locales a lo largo y ancho del país.

“Quiero darles las gracias porque no es foto show, no es Inteligencia Artificial, es el pueblo 
movilizado sin autobuses pagados”.

Durante la última semana se realizaron movilizaciones en los estados Aragua, Barinas, 
Yaracuy, Falcón, Bolívar, Carabobo, Cojedes, Guárico, Mérida, La Guaira, Lara, Zulia, entre 
otras entidades.

Retaron al pueblo los locos del fascismo y ahí está el pueblo en las calles para que vayan 
respetando, sentenció el Presidente Nicolás Maduro.

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DIOSDADO CABELLO RONDÓN

El Primer Vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Diosdado Cabello, 
llamó a las fuerzas revolucionarias a mantenerse unidas. 

“Debemos estar unidos en Hugo Chávez. Chávez nos dio una orden: Unidad, Lucha, Batalla 
y Victoria”, por eso insisto en la unidad de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), 
del Gran Polo Patriótico, de todos los revolucionarios, para que aquellos que quisieran 
aprovecharse se encontrarán con ese sólido bloque”.
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PROGRAMA NR.11 CON MADURO +  
REALIZADO EL 31.07.2023

UN PROGRAMA HUMANO, SENSIBLE, SINCERO Y CERTERO. UN PROGRAMA BONITO 
DE ESPERANZA PERMANENTE, QUE LE DA UNA MANO A LA GENTE Y DEBEMOS TENER 

PRESENTE SIEMPRE QUE  TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA. 

“Hay que seguir adelante con mucha fuerza, conectados con las necesidades 
reales de nuestro Pueblo. La mejor forma de decir es hacer, y por eso en “Con 
Maduro +” estamos haciendo.”

”NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO CONDUCTOR DE VICTORIAS

PRESIDENTE HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO
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PROGRAMA “CON MADURO +”
A MODO DE RESUMEN 

01. Vine de Maracaibo lleno de energía. Ése amor que vi en las calles de miles de personas que 
caminaron a 40 grados. Por todos lados había gente. Lo que recibí fue puro amor. Yo amo mucho a 
Maracaibo, fui enlace político por muchos años, la conozco muy bien, al pueblo del Zulia. Conozco 
bien la zulianidad. Y me dio mucha alegría ir y recibir el amor del pueblo. Hay un vídeo que ha 
corrido full, saben que pasó el carro se apagó, le dije a Cilia vamos a bajarnos aquí vale, cuando 
me bajo veo en una esquina una casa, y brincaron la señora me abrazó y cuando voltee había una 
camioneta y por ahí salió un Tik Tok que ha roto récord. Y por eso hice dos anuncios. La Comisión 
presidencial para la recuperación y desarrollo sostenible del Lago de Maracaibo tendrá su Primer 
encuentro técnico científico popular el 01 y 02 de agosto, presidido por el ministro y Vicepresidente 
Sectorial de Obras Públicas y Servicios, Néstor Reverol; el Ministro de Ecosocialismo, Josué Lorca 
y el presidente de PDVSA, Pedro Tellechea. Así mismo Anuncié la construcción del gran parque 
monumental Ana María Campos. La primera etapa del parque aspiro entregarla en diciembre de 
2023. El Zulia me llena de felicidad.   
02. Me parece muy bien y aprovecho para saludar esa declaración del presidente recién electo de 
Fedecámaras, Adán Celis, que a nombre de Fedecámaras da una voz de sensatez. Dice que quién 
pida sanciones es un loco, y yo lo creo así. Quién puede pedir que le hagan daño a su familia?; Quien 
le pega a su familia se arruina. Y le digo a  los sectores sensatos del país que unamos esfuerzos 
para exigir que levanten las sanciones, Venezuela tiene derecho a una vida libre de sanciones. 
Nunca antes se había logrado un consenso tan poderoso. Felicito a Adam Celis, espero reunirme 
pronto con él. Bienvenidos los empresarios al trabajo.   

03. Se han realizado 29 elecciones y hemos ganado 27. Y las que vengan todo el mundo sabe lo 
que tiene que hacer. Cuando vengan las próximas elecciones les dejo la responsabilidad a ustedes 
muchachos. La Asamblea Nacional Constituyente fue milagrosa, la derecha quemó más de 19 
ciudadanos venezolanos. La violencia y la locura se apoderaron de toda esa derecha. Y nosotros 
tomamos medidas legales y constitucionales para proteger a todo el mundo. Quemaron más de 
500 autobuses públicos. En el espíritu de la Constituyente digámosle a los fascistas no pasarán, no 
volverán. 
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04. El primer mandatario lamentó la muerte del poeta Reinaldo Pérez Só. Fue un gran poeta, hombre 
sencillo. El ministro y poeta, Alfred Nazaret Ñáñez, me representó en sus exequias. Ha dejado una 
obra, un legado. Me dicen que dejó libro inédito sobre la muerte de Jorge Rodríguez padre, he dado 
la orden de editar este libro lo más pronto posible.    

05. Los BRICS son la fuerza dinamizadora del surgimiento del mundo multipolar, dándole 
participación a nuevos países. Venezuela hizo su propuesta de ingreso a los BRICS esperamos una 
valoración y respuesta positiva. Para que Venezuela ingrese felizmente más temprano que tarde a 
la dinámica de los BRICS.  

06. Periodista formuló preguntas desde el Cairo. Presidente Maduro respondió: A Gamal 
Abdel Nasser lo consideramos nuestro líder, así me consta que nuestro Comandante Chávez lo 
consideraba una de sus inspiraciones. La República Bolivariana de Venezuela hace suya la causa 
de la independencia en Palestina, de la recuperación de todos los territorios de Palestina. Somos 
solidarios con el pueblo palestino en su lucha, contra los abusos. Debe levantarse la voz del mundo 
árabe. Una sola voz para decir basta ya de la masacre contra el pueblo palestino. 

07. Repudio y rechazo absolutamente los crímenes de odio contra los pueblos musulmanes en Europa.  
Es repudiable quemar el Corán. Hay que respetar el carácter sagrado de todas las religiones del mundo. 

08. ¿Cómo hemos superado el bloqueo? Con la unión nacional, con la consolidación de la paz, con 
políticas que han permitido el despegue de emprendimiento. Y la agenda económica bolivariana con 
18 motores de crecimiento. Y vamos atendiendo todos los sectores económicos del país. Despliegue 
de nuestras propias fuerzas productivas ante más de 900 sanciones y ahí vamos saliendo adelante. 
Vamos hacia un rumbo cierto: el objetivo de la nueva prosperidad económica. 

09. El estadio monumental Simón Bolívar será la nueva sede los Leones del Caracas. Su inauguración 
fue un suceso, hicimos la mejor Serie del Caribe. Y los Leones han tomado la decisión correcta, los 
felicito de antemano. 

1x10 DEL BUEN GOBIERNO

10. 1.191.717 casos atendidos. Han quedado muy satisfechos más del 60%. Aguas sigue siendo el 
que encabeza, le sigue electricidad, comunicaciones y gas comunal. Gabriela Cadenas llamó desde 
Mérida, qué pasó con la rehabilitación de la unidad educativa Talento Deportivo, parroquia Mariano 
Picón Salas (Mérida). Solicitud que se le hizo se resolvió en 12 días, tiempo récord y estamos 
más que satisfechos. “Expresamos nuestro agradecimiento eterno”. Me alegra lo que es el poder 
popular organizado y unido con el 1x10, dos instrumentos maravillosos para optimizar la labor de 
gobierno. Quiero fundar este tipo de escuelas en todo el país, tomando como ejemplo a Mérida.  
Luego se fueron a parroquia Altagracia del Estado Sucre, culminación del servicio de gas directo en 
conjunto residencial del sector Cascajal que beneficia a 900 personas. 
11. Aseveró: Hay que desburocratizar PDVSA y todos los proyectos de PDVSA. 

HISTORIA

12. Poderosa unión Cívico-Militar fue una de las claves del triunfo en la histórica batalla Naval del 
Lago. Profesor y diputado, Juan Romero Jiménez y el vicealmirante Jesús Martín Acevedo. Disertaron 
sobre el alcance de este histórico triunfo. Ayer como hoy el Zulia es clave para el sostenimiento del 
proyecto bolivariano. Trataron de desconocer la República de Colombia y tuvieron que reconocer, 
como pasó en la actualidad, “que si 60 países lo reconocen y al final vencimos”.  
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PUEBLO MOVILIZADO

13. Esta semana impresionante, 37 movilizaciones locales sin autobuses. Sin pagarle a la gente, 
como hace alguna loca y otro loco por ahí. Ya llevamos casi 1 millón 600 mil compatriotas que han 
participado en las marchas a principios de julio la meta es movilizar 7 millones de aquí a diciembre 
repudiando el bloqueo y dándole su apoyo decidido a la revolución, al gobierno bolivariano y a 
Súper bigote. Ya casi está lista la nueva temporada.   El gobernador del estado, Víctor Clark, habló 
de las movilizaciones en esa entidad. 

REGIONES

14. En Guárico se están preparando más de 41 mil hectáreas de arroz. Impulso de la tecnología. 
Activación del Centro de Desarrollo de Sistemas Tecnológicos Alcaraván, que desarrolla software 
de control de tránsito y desarrollo de luminarias, entre otras. Gobernador del Guárico, José Manuel 
Vásquez: 40 mil millones de barriles, agrícola e industrial y con tendencia al turismo, puede contribuir 
a los motores de desarrollo. Del 2017 a hoy hemos incrementado producción de arroz en 165%. 
Record de siembra ciclo norte-verano en 2022 de 41.870 hectáreas sembradas de arroz.  Guárico 
aporta cerca de 34% del consumo nacional e arroz. Presidente Maduro: agresión de las sanciones 
nos obligaron a hacer el milagro. Debemos producir todos los alimentos que consume el pueblo, 
hasta que seamos potencia exportadora. El año pasado en maíz blanco no se importó maíz blanco, 
nos acostumbramos a una economía de puertos, pero por primera vez estamos produciendo todo 
el maíz blanco. Guárico supera 204 mil hectáreas de maíz.    
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+ JUVENTUD

15. Sistema nacional de ingreso. Eso es único, sólo en nuestra patria. La garantía de inversión 
presupuestaria para que los muchachos y muchachas tengan su carrera universitaria. Sandra 
Oblitas, ministra de Educación Universitaria: felicitar a muchachas y muchachos que están 
egresando en este mes de julio como bachilleres. Se espera población a inscribir 324.977, 
ya 277.981 hicieron selección en el sistema de elección de ingresos. 64,5% optó por carreras 
priorizadas. 7.537 personas son indígenas. 1.585 personas con discapacidad. 57 mil personas 
de bachilleres que no se habían inscritos lo hicieron. Etapa de asignaciones. Entre el 10 y el 15 
de agosto, se abre oportunidad para que quienes lo deseen hagan modificaciones. El proceso 
será informado por redes sociales. Del 01 de agosto hasta el 10 de septiembre atención de más 6 
millones 500 mil niños y jóvenes con el movimiento nacional de recreadores.  12 mil recreadores 
en 6 mil comunidades, tendrán dinámica de lunes a viernes, a través de la Mesa Nacional del 
Vivir bien y 120 espacios nacionales, paseos los fines de semanas a playas, ríos, campismo y 
senderismo. El presidente felicitó los conciertos de la Ruta Live del Bachiller, más de 50 artistas 
nacionales e internacionales a lo largo de todo el país.
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PRESIDENTE NICOLÁS MADURO: “HAGAMOS MUCHO CON 
POCO! ¡SÍ SE PUEDE!”. 4.238 NUEVOS PROFESIONALES SE 

SUMAN AL SISTEMA PÚBLICO NACIONAL DE SALUD

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, participo en el acto 
de Graduación de la Promoción 2023-II de la Universidad de las Ciencias de la Salud “Hugo 
Rafael Chávez Frías”, desde el Poliedro de Caracas.

El Jefe de Estado estuvo acompañado por Gabriela Jiménez, Vicepresidenta Sectorial para 
Ciencia, Tecnología, Educación y Salud; Magaly Gutiérrez, ministro del Poder Popular para 
la Salud; Sandra Oblitas, ministra del Poder Popular para la Educación Universitaria; Carlos 
Humberto Alvarado, Rector de la Universidad de las Ciencias de la Salud «Hugo Chávez»; y 
José Antonio Machado, Jefe de la Oficina de Atención a Misiones.

En este segundo acto de grado del 2023 de la Universidad de las Ciencias de la Salud “Hugo 
Chávez Frías”, egresan 2.691 estudiantes de pregrado y 1.547 de postgrado para un total de 
4.238 nuevos profesionales para el Sistema Público Nacional de Salud
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Esta casa de estudios, creada de acuerdo con Decreto, del Presidente Nicolás Maduro, 
N° 1.317, del 8 de octubre de 2014, tiene como objetivo formar profesionales, técnicos y 
especialistas integrales de diversas disciplinas de la salud, para fortalecer el proceso de 
universalización del disfrute del derecho a la salud de calidad para los pueblos. Además, 
se orienta a promover estudios académicos y de formación continua de alto nivel mediante 
de los Programas de Formación de Grado (PFG) y los Programas Nacionales de Formación 
(PNF) de pregrado y postgrado, autorizados por el órgano rector en materia de educación 
universitaria. Desde sus espacios se ofrecen carreras en la rama de medicina, trayecto de 
transición integral comunitaria, enfermería integral comunitaria, odontología, fisioterapia y 
radioimagenología, entre otras especialidades. En esa línea, la naturaleza de la Universidad 
de las Ciencias de la Salud “Hugo Rafael Chávez Frías”, es formar profesionales y técnicos 
en el área de la salud, cuya preparación científico-técnica, capacidades y actitudes permitan 
potenciar la atención integral de la salud. Todo ello orientado a la promoción de la salud, 
protección de la vida y la prevención, diagnóstico, tratamiento y rehabilitación de la 
enfermedad, contribuyendo al desarrollo integral y sustentable de las comunidades para la 
construcción del Socialismo Bolivariano del Siglo XXI.

El Presidente Nicolás Maduro expreso que “abrimos un plan especial de especialidades 
médicas en países como China, India y Rusia, y le damos beca para que vayan a especializarse 
allá”, expresó el Mandatario desde el Poliedro de Caracas. De igual manera, anunció la 
creación de nuevos Programas Nacionales de Formación (PNF) en la UCS para el 2024, en 
Bioanálisis y Electromedicina. Asimismo, los profesionales de la Salud tendrán la opción 
de continuar sus estudios avanzados a través de postgrados en: oncología médica, terapia 
intensiva de adulto y otorrinolaringología, entre otros.

En este sentido, precisó que la asignación de cupos se realizará a través del Sistema 
Nacional de Ingreso Universitario (SNIU) y el Ministerio del Poder Popular para la Educación 
Universitaria.

Finalmente, exhortó a los nuevos profesionales a fortalecer el SPNS, además de las misiones 
sociales del sector de la salud, con el objetivo de estar en la vanguardia de los retos que 
enfrenta el país.
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PRESIDENTE NICOLÁS MADURO DENUNCIA CAMPAÑA 
MEDIÁTICA PROMOVIDA POR EE.UU. PARA ATACAR LA 

ECONOMÍA VENEZOLANA
Durante una jornada denominada Socialismo Productivo desde el Palacio de Miraflores, el 
Presidente Maduro aseveró que el portal “La Voz de América” mantiene una campaña a través 
de titulares falsos. “Pretenden imponer matrices de opinión por maldad y utilizan candidatos para 
reproducir los anuncios de guerra económica” alertó. Al respecto, informó que según un análisis de 
la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), la economía venezolana proyecta 
un crecimiento de 5.5% para este año 2023. “La economía que produce bienes, servicios, riquezas 
y estoy seguro que con lo que estamos viendo el crecimiento económico superará esas proyecciones 
del 5.5%”, apuntó.

El Presidente Nicolás maduro llamo a que “no le paren a los pronosticadores fracasados de oficio, 
a las campañas de manipulación política y psicológica. No permitamos que se politice nuestra 
economía y su recuperación, hay una campaña que se adelanta desde el Departamento de Estado 
de los Estados Unidos y sus peleles en Venezuela, que pretenden llenar de falsas noticias –y ocultar- 
el verdadero crecimiento económico de Venezuela en el año 2023”.

El presidente Maduro aseguró que EEUU promueve una campaña que busca posicionar en los 
medios de comunicación que Venezuela “entró otra vez en recesión y lo basan en datos falsos 
cuando los venezolanos y venezolanas estamos unidos y empeñados en el trabajo y en diversificar la 
economía”. Exhortó a los productores y empresarios a no caer en la trampa de falsas proyecciones. 
“Vamos a crecer, producir, y vamos a ir posicionando a Venezuela como una de las principales 
economías de América Latina y El Caribe. Estamos unidos y empeñados en el trabajo y en diversificar 
la economía, en hacer crecer la economía”.

Finalmente, insistió en la necesidad de consolidar la economía diversificada en el país, la Agenda 
Económica Bolivariana y los 18 Motores Económicos. “Tenemos el plan, estamos trabajando 
permanentemente, estamos estimulando los sectores productivos del país en coordinación con los 
entes rectores”, concluyó.



CRISTIANO DE FE, DE ACCIÓN, DE AMOR, DE SOLIDARIDAD. UN HOMBRE DE PUEBLO QUE HACE 
EL BIEN, PRACTICANTE DEL HUMANISMO Y LA SOLIDARIDAD SUPREMA CON PROFUNDO AMOR 
POR EL PRÓJIMO. ES NICOLÁS MADURO MOROS, UN PRESIDENTE DEL PUEBLO GOBERNANDO  
LA PATRIA. HACIENDO LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA HUMANISTA Y AMOROSA.

ES EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO PROTEGIENDO Y ATENDIENDO AL PUEBLO 
A PASO DE VENCEDORES

      EL PUEBLO TIENE QUIEN LO    
               ATIENDA, PROTEJA Y OBEDEZCA
“LA VENEZUELA QUE ESTAMOS CONSTRUYENDO, ES UN PAÍS EN CRECIMIENTO QUE HA 
HECHO TODO LO POSIBLE POR SUPERAR LAS SANCIONES CRIMINALES. LA VENEZUELA 

BONITA, PRÓSPERA Y FELIZ LA ESTAMOS CONSTRUYENDO TODOS LOS DÍAS!””
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MENSAJE DEL COMANDANTE PRESIDENTE NICOLÁS MADURO 
MOROS DURANTE EL 86° ANIVERSARIO DE LA GUARDIA 

NACIONAL BOLIVARIANA
Quiero transmitir al personal de nuestra gloriosa, cohesionada, y poderosa GNB, mis palabras de 
aliento, mis palabras de felicitación, por estos 86 años de trayectoria de esta institución, hoy más que 
nunca, parte integral de nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), parte constitucional 
de la FANB. La GNB lo que ha hecho es fortalecerse, al pasar de estos años, hace 24 años en el 
proceso popular constituyente, en días como hoy, estábamos nosotros por propuesta de nuestro 
Comandante Hugo Chávez, incorporando a la GNB como uno de los componentes fundamentales 
de nuestra FANB, pensamiento y doctrina bolivariana. Hemos visto en estos lugares sagrados, del 
Indio Macarao, las capacidades de GNB, estas capacidades que están puestas a pruebas todos 
los días, en todos los campos, en todos los escenarios, allí donde hace falta la acción de la ley, del 
orden, del Estado, allí está la GNB con su capacidad de combatir el delito, de combatir las bandas 
criminales, estés donde estén, actúen como actúen, vengan de donde vengan. 

La GNB tiene que estar en alerta permanente, en vigilia, para que nuestro pueblo puedas disfrutar 
de su derecho a la seguridad, a la paz, a la armonía, a la convivencia, e allí, la gran misión que 
bien dibujaba en su extraordinario discurso, el Comandante General de la GNB, M/G Elio Estrada, 
cuando define con mucha claridad los vértices de la guía de planteamiento, para que la GNB cada 
vez sea más eficiente, más eficaz, para que se emplee con mejor calidad para la seguridad interna 
de la nación, en unión cívico militar. El papel que juega la GNB hoy, que juega la Guardia del Pueblo, 
y que juegan en las Bricomiles, es algo verdaderamente estelar, es extraordinario, como Jefe de 
Estado, como Comandante en Jefe, como Presidente de la República, pero sobre todo como hombre 
de pueblo, quiero agradecer de manera muy especial a la GNB por todo lo que hace por nuestro 
pueblo, las Bricomiles, en las comunidades, con los consejos comunales, con las comunas. 
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Hay que preservar la paz, el orden interno, para que más nunca en Venezuela vuelvan a ocurrir 
hechos como las guarimbas, que tanto daño le hicieron a nuestro pueblo, que tanto daño le 
hicieron a nuestras fuerzas de seguridad, producto de tanta violencia traída desde el exterior, 
tanta violencia infiltrada en grupos financiados con la idea de organizar una desestabilización 
interna, llevándonos a una guerra civil, para luego promover una intervención extranjera de una 
fuerza militar. Sin embargo, nuestro plan siempre fue la acción, la respuesta, con nuestro pueblo, 
en perfecta unión cívico militar, pudo derrotarlos precisamente en fechas como hoy, en la fecha 
que convocamos a la Constituyente, con la Constitución en la mano, y con la actuación ajustada 
en la ley, estuvimos siempre firmes nosotros, con la Guardia Nacional Bolivariana (GNB), ante la 
arremetida desestabilizadora que nos quiso hacer tanto daño a todo un país. Debemos llenarnos 
de la mejor tecnología del mundo para prepararse siempre, a fin de proteger a nuestro pueblo, para 
preservar la paz, para defender el derecho a la paz, para defender la independencia, la soberanía, la 
prosperidad económica, al trabajo, al estudio, el derecho a la vida, para que no vengan sectores de 
la extrema derecha financiados por los gringos como están pretendiendo nuevamente, queriendo 
llenar de odio a la sociedad otra vez, para llevarnos a un conflicto suma cero, para llevarnos a una 
guerra de “perros” como llaman ellos, para llevar a cabo episodios de violencia destructiva del año 
2014 y 2017, cada vez estamos mejor preparados para garantizar la paz de nuestro pueblo. 

Un día como hoy, a esta hora, hace cinco años, pretendieron asesinarnos, del primer intento de 
magnicidio que se conozca en la historia, utilizando la tecnología de los drones, ese atentado luego 
fue totalmente develado, las investigaciones condujeron a la captura inmediata de los autores 
materiales e intelectuales, que se encuentran bajo rejas, todos los participantes en el atentado 
del 4 de agosto del 2018, están convictos y confesos, se supo quien puso el dinero, quien puso los 
drones, quien puso los explosivos, en qué parte de Colombia fueron entrenados. Quedó totalmente 
claro la autoría intelectual de los diputados traidores a la patria y prófugo de la justicia, Julio Borges, 
quedó claro en la investigación la participación del expresidente de Colombia, Juan Manuel Santos, 
quien fue el operador directo desde Bogotá, para financiar, preparar y tratar de asesinarnos, como 
lo intentaron hace cinco años. Luego al pasar de los años, se ha sabido el involucramiento personal 
y directo que tuvo el expresidente de los Estados Unidos de Norteamérica, Donald Trump, quien 
ordenó a Santos preparar el atentado, eran los últimos días de gobierno de Juan Manuel Santos, 
aún no había entregado, quedó el testimonio días antes que muy pronto en Venezuela iba a haber 
un colapso, que habría un cambio de “régimen”, así actúan ellos. 

Nosotros vamos a seguir cumpliendo esta misión, la misión de hacer patria, la misión de llevar la 
independencia y la soberanía de nuestro país, para siempre, independencia perpetua, revolución 
perpetua, ¡Guardia Nacional Bolivariana, hasta la victoria siempre!
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DIOSDADO CABELLO RONDÓN EN EL PROGRAMA CON EL 
MAZO DANDO: LA ARROGANCIA LE IMPIDE A LA OPOSICIÓN 

APRENDER Y ANTE CUALQUIER AMENAZA LAS FUERZAS 
REVOLUCIONARIAS TAMBIÉN VAN A IR HASTA EL FINAL

El Primer Vicepresidente del Psuv, Diosdado Cabello Rondón advirtió que el imperialismo 
utiliza diversos mecanismos para generar duda en los Pueblo que tienen gobiernos 
progresistas en el mundo. “¿Cuántas cosas nos ha hecho creer el imperialismo? ¿Aquí 
mismo a nosotros cuántas cosas han dicho aquí en Venezuela sobre nosotros? Se buscaron 
un fiscal en los Estados Unidos solo para que tomara decisiones contra el presidente Nicolás 
Maduro y le pusieran precio a la cabeza nuestra porque con eso ellos creían que nos vamos 
a asustar y nos íbamos a ir corriendo”, señaló durante su programa Con el Mazo Dando. 
Afirmo Diosdado Cabello que entre los métodos que utiliza el imperialismo para engañan a 
los Pueblos está la industria cinematográfica, el cine y las redes sociales.

El Primer Vicepresidente de PSUV aseguró durante su programa Con el Mazo Dando que la 
arrogancia le impide a la oposición aprender. “Ellos, (refiriéndose a la derecha) su arrogancia 
no les permite aprender, porque se creen superiores a nosotros, porque son hijos de papi 
y mami (…) y se les ha dicho una y mil veces que están inhabilitados”, dijo esto ante las 
declaraciones de algunos opositores que insisten en que el proceso de la elección primaria 
se realizará y que continuarán trabajando en ello “hasta el final”.
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También recordó que esos candidatos y candidatas están inhabilitados por la Contraloría 
General de la República, por lo que no entiende su insistencia, por cuanto ese proceso de 
primarias va enrumbada a un fracaso seguro.

Ante esta insistencia de los voceros de la oposición el Primer Vicepresidente del Psuv 
Diosdado Cabello aseguró que las fuerzas revolucionarias también van a ir “hasta el final”.

“Hay gente de la dirigencia vende patria opositora, q le encanta hacerse los locos y locas, 
ellos saben, conocen las leyes, si alguien está inhabilitado por la Contraloría no puede ejercer 
cargos públicos, pero insisten para generar violencia. Nosotros Venceremos

Por otra parte, Cabello reiteró su advertencia sobre la intención de la oposición de generar 
violencia. “Van a llevar gente a los barrios a generar violencia y cumplo con decirlo para 
que nosotros estemos preparados porque llegan con varios autobuses a sus actos para 
hacer creer que en esa comunidad tienen apoyo, pero como no han logrado sus objetivos, 
entonces van a entrompar, aunque creo que les va ir peor”, advirtió.

Cabello señaló que la derecha apunta a los sectores populares, debido a que en estas zonas 
“está la gente que se va a dar la vida por la revolución bolivariana”.
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RUEDA DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PSUV, 
REALIZADA EL 31.07.2023

“Yo disfruto cuando vamos a las marchas, a las comunidades. Las caras de la gente, 
gente viejita, pequeños, grandes, mujeres, hombres, trabajadores. ¡Aquí estamos para 
defender la patria! Y no viven con todas las comodidades, en su incomodidad saben 
que la patria está de primero, con todos sus problemas saben que la patria no puede 
ser dañada por nada ni nadie. Claro, el pueblo ama la patria, pero esas clases hijos de 
papi y mami jamás han amado a la patria porque ellos no tienen patria, ellos tienen 
un amo allá en el Norte, en Estados Unidos”. 

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
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PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DIOSDADO CABELLO RONDÓN:

El Primer Vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello 
Rondón, durante la rueda de prensa semanal del Psuv, indicó que la prioridad es atender los temas 
de la salud en el país, hasta resolverlos. “Hemos dado prioridad a los temas de salud, nos hemos 
casado con los temas de salud, comprometerse hasta resolverlos. Nos hace felices ser útiles, una 
mano amiga y solidaria”, indicó. Recalcó que “de estas manifestaciones que se han realizado en 
los municipios, hemos recibido amor del bueno, amor y alegría. Nosotros estamos haciendo política 
con nuestro pueblo”.

En otro contexto, sostuvo que “las sanciones le han hecho daño a nuestro pueblo, a los empresarios. 
Desde el primer día nos acusaron para imponer esas sanciones, pero según ellos los chavistas son 
violentos porque los interpelan”, nos acusaron a nosotros de cualquier barbaridad para imponer esas 
sanciones y las sanciones personales decían: ¡se congelan los recursos, los fondos y cuentas bancarias 
que tiene Fidel Vásquez en Canadá! Fidel Vásquez es un sancionado, dicen ellos que tiene sus cuentas 
en Canadá y nosotros no sabíamos nada, junto con la mía. O que las tenemos en Europa, o en no sé 
qué cosa. Mentira, son expedientes de mentira, de la mentira. Ahora, a quien sí estaba afectando esas 
sanciones era a nuestro pueblo porque al Estado le niegan la posibilidad de vender petróleo, de vender 
nuestro oro, de comprar repuestos, de manejar nuestras cuentas en el extranjero, cuentas financieras 
del Estado, la oposición va directo al fracaso, ellos son expertos en eso”. “Ya el pueblo reconoce a 
quienes pidieron bloqueos y sanciones. Con respecto a Rodrigo Cabezas no vale la pena ni mencionarlo, 
pensé que se iba a lanzar solo, pero va a apoyar a Capriles, mientras que Juanito Alimaña está sufriendo 
el desprecio de quienes lo montaron en su farsa”, añadió.

A su vez, señaló que “el tema de Citgo es una suma de hechos bien preparados por el imperialismo 
y sus lacayos. Los gringos no están haciendo nada gratis, Leopoldo López es quien está detrás 
de eso, es él quien se beneficia. Uno no se sorprende de la falta de vergüenza de la oposición”. 
Además, agregó que “eso de las primarias es un invento, eso está mal. Eso nació mal, fue sectaria, 
dividió a la oposición, más de lo que ya estaba”.
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Por otro lado, con respecto “La Ruta Live del Bachiller“, señaló que “concluyó con absoluto éxito 
para las y los bachilleres de la patria, una idea del presidente de la República Bolivariana de 
Venezuela, Nicolás Maduro, para hacerle un reconocimiento a todos los jóvenes. Más de 340 mil 
nuevos bachilleres que la Revolución garantiza sus cupos”.

“Se decretó la municipalización de las universidades. La Unefa se abrió a la incorporación del 
derecho al estudio, solo hecho en revolución”, dijo.

Se hicieron esta semana 478 encuentros organizativos de distinta índole. Por ejemplo, 37 marchas 
municipales se hicieron en 37 municipios, se hicieron 67 jornadas de formación, 365 asambleas 
de base, se abrió el espacio para lo que nosotros llamamos los Cafecitos Comunitarios y llegamos 
a 241 cafecitos comunitarios en distintas comunidades y en esos cafecitos comunitarios se 
tocaba un tema de la comunidad, se tocaba un tema del partido, un tema organizativo, un 
tema formativo y dejando pues ese saldo necesario. Se hicieron 201 sancochos comunitarios 
también, 64 despliegues sociales y se realizaron ocho de estos conciertos de los jóvenes. 1.361 
actividades realizadas, total de personas que se movilizaron alrededor del partido: 262.159 esta 
semana. Hemos hecho 8.095 actividades, encuentros, los cafecitos, las marchas, 173 marchas 
municipales en todo el país, esto ya agarró dinámica propia necesaria. Y nosotros insistimos que 
es el reconocimiento a la dirigencia de base de nuestro partido, a la dirigencia que está en la 
calle, la que da la cara, la que está en la comunidad, el que da la cara, la mujer, la mayoría son 
mujeres, es la verdad. Uno lo ve en estos encuentros, en las UBCh, ir al sitio y reconocerle, la 
Juventud del SUV incorporada a las distintas actividades para ir sumando la fuerza de la juventud 
a todos estos despliegues, el dinamismo de la juventud. 

Entonces, hemos hecho todas estas actividades. Vamos a seguir en la calle, como corresponde, 
vamos a seguir motivando la militancia, no a la militancia sino la militancia. No sé si me explico. 
Nuestra militancia ya está motivada, hay que motivar a los que no son militantes a que sean 
militantes de esta esperanza, de esta alegría de nuestro pueblo.

A partir de esta semana vienen los planes vacacionales de los niños y las niñas con los movimientos 
de recreadores y recreadoras en toda Venezuela. Si hay alguna pregunta, les agradecemos.

Desde aquí de nuestro partido decimos que tengan la seguridad que Nosotros Venceremos! 

TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA
NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO

 

FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ
SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA



EL PADRINO Y PROTECTOR DE LA JUVENTUD VENEZOLANA, PRESIDENTE 
PUEBLO NICOLÁS MADURO MOROS IMPULSA PARA TODOS Y TODAS,  

EL FESTIVAL NACIONAL DE FIESTAS DE GRADUACIÓN 

“LA RUTA DEL BACHILLER”

¡SOMOS MAYORÍA, SOMOS ALEGRÍA!

Estado Anzoategui

Estado Delta Amacuro

Estado Sucre

Estado Nueve Esparta Estado Yaracuy

Estado Lara
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ES INOCULTABLE LA CAPACIDAD DE AMAR, MOVILIZAR Y COMBATIR DE NUESTRO 
PUEBLO PROFUNDAMENTE CHAVISTA. COMO DICE LA CONSIGNA: ¡SOMOS 
MAYORÍA, SOMOS ALEGRÍA, SOMOS LOS HIJOS E HIJAS DE HUGO CHÁVEZ FRÍAS!

NADA NOS DETENDRÁ! EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO VA A PASO 
DE VENCEDORES Y LO QUE DICE, LO CUMPLE  
¡TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA!
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PASAN LOS AÑOS Y ES EL MISMO HOMBRE DE PUEBLO, HUMILDE, 
SENCILLO, CON EL MISMO COMPROMISO, QUE SUEÑA CON 
CONSTRUIR UNA PATRIA UNIDA, FELIZ, QUE TENGA BIENESTAR 

TODA LA FAMILIA. LO MUEVE EL AMOR PATRIO.

ES NICOLÁS MADURO, 
EL PRESIDENTE PUEBLO QUE VA A PASO DE VENCEDORES CUMPLIENDO 

ES EL MISMO QUE SIEMPRE HA 
AMADO AL PUEBLO, LA PATRIA, 
POR LA QUE HA DEDICADO SU 
VIDA ENTERA.

Y ADEMÁS AHORA, ES EL 
HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y 
ANHELOS DE TODO EL PUEBLO, 
PARA CONSTRUIR CON AMOR  
EL PAÍS QUE TODOS QUEREMOS.

DESDE JOVEN, CON EL DEPORTE, 
ESTUDIANDO Y LUCHANDO POR 
SU COMUNIDAD, POR LOS MÁS 
NECESITADOS, SOÑANDO POR 
UNA PATRIA DONDE LA VIDA 
SEA UNA BENDICIÓN DE DIOS Y 
PODAMOS EN FAMILIA VIVIR EN 
PAZ, FELICIDAD Y AMOR.  



NO PUDIERON Y NO PODRÁN JAMÁS CON LA FUERZA 
DEL PUEBLO BOLIVARIANO, CON EL PRESIDENTE 
NICOLÁS MADURO SEGUIREMOS VENCIENDO A PASO 

DE VENCEDORES!!!



CHÁVEZ NOS ESTARÁ GUIANDO Y ACOMPAÑANDO POR SIEMPRE, POR ESO CADA VEZ QUE TENGAMOS 
UN PROBLEMA, PENSEMOS QUÉ HARÍA CHÁVEZ Y AHÍ VAMOS A ENCONTRAR LAS SOLUCIONES

POR EL CAMINO DE CHAVÉZ  
CUMPLIREMOS SU LEGADO

Por: Hugo Chávez Frías 
29 septiembre 2003
Sucre era un gran organizador, y por eso hemos tomado de él la inspiración del nombre de la Misión Sucre.

Los bachilleres, ¡vamos bachilleres!, dondequiera que ustedes estén: en los cuarteles, en las fábricas, hoy en 
su casa, en los campos, en las grandes ciudades, los que vivan fuera del país, incluso. Las embajadas deben 
recibir instrucciones, seguramente ya las recibieron, pero chequéenme; las embajadas, primero de América 
Latina, hay venezolanas y venezolanos, yo me los he conseguido. Creo que en Buenos Aires conseguí una 
muchacha que llegó y me dijo: "Presidente, soy bachiller, me vine para acá a casa de un tío", el tío como que 
murió y entonces se quedó allá trabajando, no ha podido regresar porque consiguió un trabajito, pero no está 
estudiando.

Si hay bachilleres venezolanos en Moscú, en Marte, en el planeta rojo ese..., como está un poco cerca, 
pudiéramos hacer un contacto. ¿No hay contacto con Marte, Aló Presidente? Aló Presidente es capaz de llegar 
a Marte, se lo estoy diciendo. Un día de estos vamos a hacer un contacto en vivo con el planeta rojo, y con 
Venus, el planeta del amor, también, en contacto directo estamos. Bueno, dondequiera que estéis, bachilleres 
de la patria, vamos, aquí están estos brazos, vengan, vamos a inscribirnos hoy en el censo. Ya tenemos muchos, 
se han inscrito, yo creo que como 20 000, antes del censo. Hoy aspiramos llegar a unos 100.000 y continúa 
abierto el proceso de inscripciones, de registro hasta el próximo 21 de octubre, un mes a partir de hoy; pero hoy 
es el día, ¡hoy es el día! Vamos, que nadie se quede en casa. Deje usted un rato lo que está haciendo y vaya.

No importa, si usted tiene 50 años, si sacó bachillerato en el Liceo "Daniel Florencio Oleri", allá en Barinas, o 
en cualquier liceo. 

Qué muchachada. Si alguno se quedó, venga. Si tiene nietos, no importa. Si usted tiene ya la edad nuestra, 50 años 
casi, claro que es tiempo, ya somos bachilleres, en cuatro o cinco años, depende de la carrera que usted escoja, 
va a tener una profesión universitaria a los 55, póngale usted, tiempo para continuar perfeccionándonos todos.

La revolución garantiza el cupo a todos los estudiantes. todos; el Instituto Nacional de la Juventud, el ejército, 
la Guardia Nacional, la aviación, la marina de guerra, todos, todos, todos, vamos, vamos, Misión Sucre, de las 
más grandes, junto a la Misión Robinson, rumbo a la grandeza.

¡Que viva la paz y que viva la vida!

Ahora sí, hasta la vista.

Muchas gracias.

LAS LÍNEAS DE 

CHÁVEZ
A ESTUDIAR TODOS


